

Iberdrola contra el cambio climático

Escrito por Carmela - 27/06/2015 10:42

El experto en medio ambiente José Luis Gallego, alabó varias empresas por su implicación contra el cambio climático. destacando a Iberdrola:

"En Iberdrola ese compromiso se traduce en la adopción de un ambicioso objetivo de reducción de emisiones de CO2 asociadas a su actividad industrial, un recorte que el año pasado alcanzó el 6% respecto al anterior y que deberá llegar al 50% respecto a 2007 para antes de 2030. No está nada mal."

más info sobre otras empresas concienciadas en el artículo de gallego

=====

Re: Iberdrola contra el cambio climático

Escrito por DougStamper - 09/10/2015 17:47

Sinceramente me cuesta creerme estas declaraciones.

Hay mucho programa de relaciones publicas en estos temas. Mirad el caso de Volkswagen...

Creo que estos temas a nivel empresa, incluso siendo sinceros, tienen poco efecto. La clave es crear estandares serios a nivel sector.

Un abrato

=====

Re: Iberdrola contra el cambio climático

Escrito por marianoa - 14/10/2015 07:49

Efectivamente, son solo palabras. Dudo mucho que iberdrola vaya a invertir en reducir emisiones. La idea es enriquecerse a toda costa no limpiar el planeta.

=====